

Böhleranka die Blaskapelle – Musik für verschiedene Anlässe

Auch wenn das genaue Gründungsjahr der Bauernkapelle nicht bekannt ist, war diese immer ein fixer Bestandteil der Werkskapelle. So wurden unter anderem Jubilarfeiern, Gewerkschaftsehrungen und auch Bälle musikalisch umrahmt.

Unmittelbarer Nachfolger von Hans Payr, dem uns ersten namentlich bekannten Kapellmeister der Bauernkapelle, wurde Hubert Auer. In den Jahren 1993/94 übernahm Rupert Walli die Leitung, dieser übergab an Anton Niederl und ein paar Jahre später folgte wieder Hubert Auer, der dieses Ensemble viele Jahre lang leitete.

Zwischendurch gab es auch eine Erweiterung der Bauernkapelle mit Musikern aus Müritzsteg.

2008 übernahm Michael Auer die Bauernkapelle, der Namenswechsel auf „Böhleranka“ wurde 2009 vollzogen. Seit 2015 leitet Andreas Rinnhöfer das kleine Blasorchester der Werkskapelle.



BÖHLERANKA

Traditionelle böhmische und mährische Blasmusik, Egerländer uvm.